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今
回
、
レ
イ
ア
ウ
ト
を
大
き
く
変
更
し
、
文
面

も
一
新
い
た
し
ま
し
た
。
限
ら
れ
た
紙
面
で
す
の

で
、
詳
し
い
ご
報
告
ま
で
十
分
で
は
あ
り
ま
せ
ん

が
、
Ｈ
Ｐ
や
議
事
録
、
そ
し
て
な
に
よ
り
直
接
お

問
い
合
わ
せ
を
頂
き
、
身
近
な
議
会
を
目
指
し
て

ま
い
り
ま
す
。
（
辻
）

　

☆
連
絡
先　

議
会
事
務
局
�
○８５
 

９
２
２
０

小田　則子さん
（鷲別町在住）

　始めはぎこちない雰囲気の
ように感じました。
　フォーラムで発言する場が
ある事は、大変良いと思いま
す。しかし、定例市議会を少
なくして、支障がないのでし
ょうか。
　良い環境を次の世代に残す
取り組みが大切だと思います。
夕張市のようにならないよう
頑張って下さい。

「支障がないのかな？」

○
Ａ
Ｅ
Ｄ
設
置
費
、
小
児
用
パ
ッ
ト
導
入
費

　
　

万
７
千
円
決
ま
る
。

１０３

　

Ａ
Ｅ
Ｄ
（
自
動
体
外
除
細
動
器
）
と
は
、

心
臓
が
け
い
れ
ん
し
血
液
を
流
す
ポ
ン
プ
機

能
を
失
っ
た
状
態
に
な
っ
た
心
臓
に
電
気
シ

ョ
ッ
ク
を
与
え
、
正
常
な
リ
ズ
ム
に
戻
す
た

め
の
医
療
機
器
で
す
。
最
近
で
は
、
市
民
の

方
が
Ａ
Ｅ
Ｄ
を
使
用
し
た
成
功
事
例
が
増
え

て
い
ま
す
。
こ
の
た
び
、　

の
主
要
施
設
へ

２２

の
追
加
設
置
と
、
小
児
用
パ
ッ
ト
の
開
発
に

伴
い
、
保
育
所
等　

の
施
設
に
７
月
よ
り
順

４６

次
導
入
を
決
定
し
ま
し
た
。

○
ご
み
処
理
施
設
運
営
管
理
業
務
調
査

　

委
託
料　

万
５
千
円
決
ま
る
。

４９３

　

白
老
町
が
可
燃
ご
み
か
ら
固
形
化
燃
料

（
Ｒ
Ｄ
Ｆ
）
を
製
造
す
る
バ
イ
オ
マ
ス
燃
料

化
施
設
を
稼
動
す
る
と
し
て
、
ご
み
処
理
撤

退
問
題
が
急
浮
上
し
ま
し
た
。
現
在
、
白
老

町
か
ら
は
全
体
の
約
３
割
の
ご
み
が
搬
入
さ

れ
て
い
ま
す
。
今
後
は
、
登
別
市
単
独
で
の

操
業
と
な
る
こ
と
を
踏
ま
え
、
操
業
形
態
や
、

そ
の
他
設
備
へ
の
影
響
、
経
費
面
等
を
総
体

的
に
検
証
す
る
必
要
が
あ
る
こ
と
か
ら
、
調

査
委
託
料
の
計
上
を
決
定
し
ま
し
た
。
調
査

期
間
は
約
５
ヶ
月
間
を
予
定
。

　
　
　
　
　

（
平
成　

年
7
月　

日
開
催
）

１９

１０

�������	�������	

委
員
会
活
動
決
ま
る

　

各
常
任
委
員
会
の
平
成　

年
度
活
動
計
画
が
決
ま

１９

り
ま
し
た
。

〈
総
務
・
教
育
〉

 

西
い
ぶ
り
広
域
連
合
加
盟
に
伴
う
広
域
行
政
の
在

　

り
方
の
調
査
研
究

 

当
市
の
行
財
政
改
革
と
今
後
の
在
り
方
の
調
査
研

　

究

 

学
校
教
育
現
場
の
実
態
調
査
や
課
題
研
究

 

図
書
館
を
考
え
る
会
・
利
用
者
と
の
意
見
交
換
等

〈
生
活
・
福
祉
〉

 

白
老
町
か
ら
の
ご
み
処
理
撤
退
の
対
応

 

し
尿
処
理
施
設
の
あ
ら
た
な
展
開
へ
の
調
査
研
究

 

子
育
て
支
援
の
実
態
調
査

 

障
害
者
自
立
支
援
の
実
態
調
査
等

〈
観
光
・
経
済
〉

 

上
水
道
事
業
の
経
営
の
在
り
方
の
調
査
研
究

 

温
泉
供
給
事
業
の
今
後
の
在
り
方

 

カ
ル
ル
ス
サ
ン
ラ
イ
バ
ス
キ
ー
場
の
運
営
管
理

 

マ
リ
ン
パ
ー
ク
運
営
の
今
後
の
対
応
等

　

（
詳
し
く
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

　
　

次
号
よ
り
活
動
の
ネ
ラ
イ
や
方
向
性
を
お
知
ら

　
　

せ
し
ま
す
）

������������

石亀　　裕さん
（柏木町在住）

　フォーラムは、市民を啓蒙
する為にも、是非続けて下さ
い。　
　議会改革論議の中で、議員
を半減すべきだとかの極端な
発言は如何なものか。又、住
民自治とは、自分で自分を治
めることであると思います。
従って、補助金等は、市民自
ら、必要最小限にするという
自助努力が必要です。

「市民の視点で改革を」

玉川美智子さん
（登別温泉町在住）

　新聞記事でフォーラムの開
催を知り、迷いましたが思い
切って参加しました。
　多くの市民が参加し、様々
な意見を言っていることに驚
きと頼もしさを感じました。
　今後は、テーマを絞り「ま
ちづくり」へ向けた各種団体
との意見交換も期待していま
す。

「今後は各種団体と!!」
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